

Zürich, 19. November 2013

Medienmitteilung

Sehr geehrte Medienschaffende

Wir dürfen Ihnen mitteilen, dass Prof. Dr. Albert A. Stahel aus Wädenswil per sofort unserer jüngsten Sektion, SD Wädenswil, beigetreten ist und unsere Partei im Wädenswiler Gemeinderat vertreten wird.



Für die SD Wädenswil ist dies nach dem Start vor noch nicht allzu langer Zeit ein grosser Gewinn, da Albert A. Stahel im Wädenswiler Gemeinderat eine hervorragende Arbeit leistet.

Albert A. Stahel wird sodann auch bei der SD in Wädenswil für die Erneuerungswahlen des Gemeinderates im Jahr 2014 antreten.

Wir wünschen Albert A. Stahel einen guten Start bei uns!

Freundliche Grüsse

SD des Kantons Zürich

Andreas Stahel
Kantonalpräsident

Walter Wobmann
Vizepräsident